

Pressemitteilung

Grit Fugmann übernimmt Vorsitz des größten Finanzinstituts im Landkreis Görlitz

Zittau, 14. März 2023

Grit Fugmann übernimmt zum 1. Juli 2024 die Position als Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien. Der Beschluss wurde am 14. März 2024 vom Verwaltungsrat der Sparkasse gefasst. Sie ist damit die aktuell einzige Vorstandsvorsitzende einer sächsischen Sparkasse.

Grit Fugmann, geboren 1971 in Riesa, ist gelernte Bankkauffrau und diplomierte Sparkassenbetriebswirtin. Sie bringt umfassende Erfahrungen in der Finanzbranche mit, war 25 Jahre lang in der Sparkasse Meißen tätig und mit verschiedenen Leitungspositionen betraut. Im Jahr 2016 wechselte sie als Vorstandsmitglied in die Kreissparkasse Garmisch-Partenkirchen. Seit 2021 ist sie Vorstandsmitglied in der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien.

Mit einem tiefen Verständnis für die Bedürfnisse der Kunden, der Mitarbeiter und der Region ist Grit Fugmann bestens gerüstet, um die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien in eine erfolgreiche Zukunft zu führen.

„Herzlichen Dank für das große Vertrauen. Ich nehme die Herausforderung an und freue mich darauf, mit einem großartigen Team zusammen zu arbeiten und eine Institution zu führen, die eine bedeutende Rolle in der Gemeinschaft spielt“, so Grit Fugmann zu der Entscheidung des Verwaltungsrates.

Der derzeit Vorstandsvorsitzende Michael Bräuer verlässt die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien zum 30. Juni 2024 auf eigenen Wunsch, um sich einer neuen Aufgabe innerhalb der Sparkassenorganisation zu widmen. „Ich danke Michael Bräuer für die gute Zusammenarbeit“, so Grit Fugmann.

„Mit dem Wechsel an der Spitze in der Sparkasse beginnt für die Sparkasse eine neue Ära. Grit Fugmann verfügt über die für diesen Posten nötigen menschlichen und fachlichen Fähigkeiten. Sie kennt das Bankgeschäft von Grund auf und ist mit den Rahmenbedingungen unserer Region bestens vertraut. Ich wünsche Grit Fugmann viel Erfolg für ihre neue Aufgabe und freue mich auf unsere weitere Zusammenarbeit“, fasst Dr. Stephan Meyer, Landrat des Landkreises Görlitz zusammen.

Verwaltungsrat fasst Absichtsbeschluss zur Nachfolge des Vorstandsmitgliedes

Der Verwaltungsrat fasste einstimmig einen Absichtsbeschluss zur Nachfolge in Person von Mario Häser als Vorstandsmitglied, welcher noch durch die Aufsichtsbehörden geprüft wird. Die Laufbahn von Mario Häser begann bereits im Jahr 1990 mit einer Ausbildung in der Sparkasse. Später war er in verschiedenen Bereichen in leitender Funktion tätig. Er ist somit ein Eigengewächs des Unternehmens. Häser genießt das Vertrauen der Belegschaft und zeichnet sich durch eine hohe Fachkompetenz aus.

Die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien ist das größte Finanzinstitut im Landkreis Görlitz. Es steht für die Verwurzelung in der Gemeinschaft und eine langjährige Tradition. Die Sparkasse unterstützt Menschen in allen Lebensphasen und begleitet sie über Generationen hinweg. Die Nähe zu ihren Kunden und ihr Engagement für die lokale Wirtschaft sowie zahlreicher Vereine machen die Sparkasse zu einem wichtigen Partner der Region.

Für weitere Informationen oder bei Fragen:

Bettina Richter-Kästner
Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien
Pressesprecherin
Frauenstraße 21, 02763 Zittau
Telefon 03583 603 - 5421
presse@spk-on.de